

CORPORACION UNIVERSITARIA DE BOYACA

Boletín Informativo





378-074

22

Tunja, ajosto 5 de 1969

NUEVO DECANO

El doctor Galo Adáa Clavijo fue designado Decano de la Facultad de Estudios de Posgrado y Educación Permanente de la Corporación Universitaria de Doyacá. El doctor Clavijo es un ingeniero egresado de la Universidad de Clausthal, República Federal Alemana; cursó estudios políticos en la Pontificia Universidad Javeriana de Dogotá. Entre los cargos que ha desempeñado figuran los de Jefe de Planeación del ICFES, Jefe de Planeación de la Universidad Nacional y de la Universidad Pedagógica Nacional, Decano y Profesor de varias Universidades de la Capital de la República, Consultor del Danco Interamericano de Desarrollo en la República Dominicana y Profesor de la Corporación Universitaria de Doyacá en el programa de Posgrado en Ciencias Políticas.

CURSOS DE CAPACITACION PARA JUECES Y ENPLEADOS DE LA RAMA JUDICIAL

En virtud del Convenio suscrito recientemente con la Escuela Judicial "Rodrigo Lara Fonilla", la Corporación Universitaria de Loyacá dictará en lo que resta de este segundo semestre, tres cursos de capacitación, uno para jueces y dos para personal auxiliar de los despachos judiciales de los distritos de Tunja y Santa Rosa de Viterbo.

Para los Jueces se dictará el curso de actualización Jurídica en las areas penal y civil. La iniciación está prevista para el 20 de octubre y la culminación, para el 26 de noviembre.

Para los Secretarios y Sustanciadores se dictará el curso de Técnica Procesal en el área penal del 26 de agosto al 23 de septientre para los funcionarios del Distrito de Tunja y del 7 de octubre al 4 de noviembre, para los funcionarios del Distrito de Santa Rosa de Viterbo.

Un vocero de la Corporación Universitaria de Doyacá informó que los cursos son gratuitos, tienen una intensidad de 40 horas distribuídas en cinco sábados. Agregó que para cada curso se recibirán 40 personas. El cupo conprende las conferencias, almuerzo y material de trabajo.

Estos cursos son válidos para el ascenso dentro de la carrera judicial.

SEMINARIO DE CAPACITACION GERENCIAL

Durante los días 11 y 12 de agosto se realizará en el Auditorio de la Cámara de Comercio de Tunja un Seminario sobre!"La decisión gerencial. Manejo de capital de Trabajo".

El evento ha sido organizado por ACOPI Doyacá y está dirigido a Gerentes, industriales, comerciantes, profesionales y estudiantes.

Los temas que se tratarán serán los siguientes: manejo de efectivo, administración de la cartera, administración del inventario, el manejo de las cuentas por pagar y el costo efectivo de un crédito.

EXTENSION A LOS MUNICIPIOS

La Corporación Universitaria de Doyacá está ofreciendo a los distintos municipios del Departamento los servicios de diseño, interventoría y asesoría.

Este programa se enmarca dentro del propósito de las Directivas de la Corporación en el sentido de contribuír a consolidar el nuevo esquema de Gobierno Municipal, el cual plantea la necesidad de que todos los Municipios cumplan con la comunidad en la óptima prestación de los servicios de acueducto y alcantarialado, disposición de basuras y emisiones atmosféricas.

En el área de diseño la Corporación Universitaria de Doyacá está en capacidad de realizar los siguientes trabajos : Evaluación, optimización o Diseño de los Sistemas de acueducto, alcantarillado y planta de tratamiento; fuentes superficiales; fuentes subterraneas; evaluación, optimización o diseño de los sistemas de recolección y disposición final de desechos sólidos; evaluación de los vertimientos y diseño de los sistemas de tratamiento de aguas residuales.

En la interventoría la Corporación puede designar un grupo de profesionales para la ejecución de este tipo de tarea en desarrollo de obras de infraestructura de acueductos, alcantarillado y obras civiles en general.

En cuanto a la asesoría, la Corporación Universitaria de Poyacá está en capacidad de realizar: Manual de Procedimientos Administrativos de contratación Municipal, Modelos o Proyectos para la creación y funcionamiento de : las empresas Públicas Municipales, Manual para Manejo Contable y de Presupuesto, Organización Administrativa de las Alcaldías, Planes de Desarrollo Municipal y Regional, Estudios de Prefactibilidad y factibilidad sobre proyectos específicos.